

L'ONU envoie un convoi d'aide humanitaire en Syrie



Nations Unies, 5 mars (RHC)- Le Bureau pour la Coordination des Questions Humanitaires des Nations Unies a fait savoir qu'un convoi d'aide humanitaire est arrivé aujourd'hui à la ville syrienne de Douma, après trois semaines d'impossibilité de la faire parvenir à destination.

Le coordonnateur humanitaire de l'ONU pour la Syrie, Ali Al-Zatari, a déclaré que les conditions sont réunies pour accueillir les 46 camions avec des médicaments et des aliments pour plus de 27 000 personnes qui en ont besoin.

Les Nations Unies ont reçu des garanties pour que d'autres cargaisons puissent être remises dans ce territoire le 8 mars prochain car cette année elle n'a pu livrer de l'aide en Goutta Orientale que le 14 février.

Récemment le Conseil de Sécurité a adopté à l'unanimité une résolution demandant un cessez-le-feu durant 30 jours à des fins humanitaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156685-lonu-envoie-un-convoi-daide-humanitaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba